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DISKUSI MENJELANG PEMILU 2024
Komisioner KPU Idham Kholik (ketiga kiri) menyampaikan paparan disaksikan, dari kiri, Ketua BEM UPN Veteran Jakarta 
Rifqi Adyatma, Ketua BEM Universitas Indonesia Melki Sedek, Ketua Bawaslu Rahmat Bagja, Pengamat Politik Siti Zuhro, 
dan Dewan Pembina Perludem Titi Anggraini dalam diskusi menjelang penyelenggaraan Pemilu 2024 di Jakarta, Minggu 
(19/2). Diskusi tersebut membahas persiapan Pemilu 2024 serta mendengarkan masukan-masukan dari mahasiswa terkait 
penyelenggaraan pesta demokrasi Indonesia itu.

LEBAK (IM) - Sekre-
taris Jenderal PDI-P Hasto 
Kristiyanto menyebut lang-
kah relawan Jokowi Mania 
(Joman) yang mendukung 
Prabowo Subianto jadi calon 
presiden Pemilu 2024 sebagai 
wajah inkonsistensi relawan. 

Sebab sebelumnya, ke-
lompok relawan yang dinak-
hodai Emmanuel Eben ezer 
itu mengalihkan dukungan 
da ri semula mendukung ka-
der PDI-P Ganjar Pranowo. 

“Ya kalau di Jawa itu ada 
(is tilah) pagi kedelai sore 
tem  pe, biasa berubah-ubah,” 
ka ta Hasto kepada wartawan 
di Lebak, Banten, Minggu 
(19/2).

Hasto menganggap wa-
jar jika kelompok relawan 
inkonsisten. Menurutnya,  
hanya partai politik yang 
bisa konsisten dalam hal 
dukungan politik. Baginya, 
sejumlah kelompok relawan 
digerakkan oleh pragma-
tisme politik. “Hanya partai 
yang kokoh, karena partai 
digerakkan oleh ideologi 
platform, oleh sejarah dan 
oleh masa depan,” ucapnya.

“Ada beberapa relawan, 
tidak semua, yang digerak-

kan oleh pragmatisme poli-
tik oleh pagi kedelai sore 
tempe tersebut,” ujar Hasto. 

Sebelumnya, deklarasi 
dukungan dari Joman ke-
pada Prabowo disampai-
kan usai Emmanuel dan 
sejumlah relawan Joman 
mengadakan pertemuan 
dengan Prabowo di Jalan 
Kertanegara, Kebayoran 
Ba ru, Kamis (16/2).

“Hari ini kami diterima 
oleh Pak Prabowo Subianto. 
Salah satu agendanya adalah 
kami menyampaikan hasil 
rapat atau kesepakatan di 
Jokowi Mania, yaitu kami 
sepakat mendukung Pak 
Prabowo maju di Pilpres 
2024,” kata pria yang akrab 
disapa Noel, Kamis (16/2).

Noel mengatakan, ren-
cana pembentukan Prabowo 
Mania 08 sebenarnya sudah 
lama. 

“Ini sebenarnya peng-
godokan sudah lama sekali. 
Kami dari lima bulan yang 
lalu. Memang momentum-
nya pas sekarang,” ucap 
Noel. “Joman itu sudah pasti 
menjadi Prabowo Mania. 
Itu sudah automatically, tuh,” 
katanya.  han

Joman Berpaling ke Prabowo, 
PDI-P: Pagi Kedelai, Sore Tempe

JAKARTA (IM) - Tin-
dakan perlindungan yang 
dilakukan sejumlah petugas 
Lembaga Perlindungan Saksi 
dan Korban (LPSK) kepada 
Richard Eliezer atau Bharada 
E, di ruang sidang usai vonis, 
Rabu (15/2), mendapat soro-
tan dari masyarakat. 

Usai mjelis hakim mem-
bacakan vonis 1,5 tahun un-
tuk Bharada E, sejumlah 
anggota LPSK yang men-
dampingi Richard, langsung   
mengerubunginya. Ada yang 
menyebut hal itu dilakukan 
karena pihak LPSK mendapat 
informasi yang mengharus-
kan mereka bertindak sa-
ngat sigap dalam melindungi 
Richard. 

Sementara Ketua LPSK 
Hasto Atmojo menegaskan, 
tidak ada informasi apa pun 
yang diterima oleh pihaknya 
terkait perlindungan Richard. 
Namun, perlindungan itu 
diberikan karena kondisi di lo-
kasi yang dianggapnya ricuh. 

“Enggak ada informasi 
apa pun ya. Perlindungan 
memang karena situasi agak 
kaos, kemudian mereka (ang-
gota LPSK) berusaha meng-
evakuasi Richard saja,” kata 
Hasto ketika dikonfirmasi, 
Jumat (17/2).

Seperti diketahui. Setelah 
Hakim Wahyu menyatakan 
bahwa Richard hanya divonis 
1 tahu 6 bulan, ruang sidang 
utama PN Jakarta Selatan, 
langsung ricuh. Dalam ke-
gaduhan itu, imbuh Hasto, 
tidak ada yang tahu siapa saja 
yang datang untuk menonton 
hasil vonis Richard. 

“Jadi kita harus meng-
utamakan keselamatan yang 
terlindung. Perlindungan me-
mang relevan sama situasi 
kaos tersebut,” tuturnya.

Apabila situasi tidak ricuh, 
dia mengatakan, perlindungan 
terhadap Richard tidak akan 
seperti yang terlihat kemarin.

 “Itu kan di luar (ruang 
sidang utama) banyak yang 
mendukung Richard. Dalam 
putusannya (vonis), pasti ter-
jadi euforia. Kalau tidak di-
lindungi, pasti semuanya bakal 
menghampiri Richard,” jelas 
Hasto. 

“Yang menghampiri bukan 
hanya yang mendukung, tapi 
ada juga yang mungkin mem-
bahayakan dia. Perlindungan 
lebih untuk meminimalisir po-
tensi tersebut supaya Richard 
aman,” ujar Hasto.

Sejumlah awak media dan 
pendukung Bahrada E tu-
rut masuk ke ruang sidang 
tersebut.Sebelum mereka 
sempat mendekati Richard, 
ia sudah langsung dikawal 
dan diamankan oleh LPSK 
sesaat setelah majelis hakim 
menutup pembacaan vonis. 

Pada saat itu, ada salah 
seorang anggota LPSK yang 
sempat menghampiri Ri-
chard dan memegang tangan 
kanannya untuk bersiap-siap 
melindunginya. Akan tetapi, 
ia bergegas mundur ke area 
pagar pembatas untuk mem-
bantu pengamanan lantaran 
pagar mulai goyah. 

Setelah pembacaan vonis 
ditutup, sekitar lima hingga 
enam anggota LPSK langsung 
mengerubungi Richard dan 
mengawalnya ke area lain 
untuk mengamankan dan me-
lindunginya. Membludaknya 
pengunjung dan awak media 
membuat pagar pembatas 
antara pengunjung sidang dan 
terdakwa pun roboh. Area 
tempat terdakwa pun bisa 
dimasuki oleh pengunjung. 

Pagar pembatas yang me-
misahkan pengunjung sidang 
dengan terdakwa menjadi ro-
boh sebagian. Pagar pembatas 
yang roboh terletak di bagian 
tengah. Sedangkan pagar pem-
batas yang berada di bagian 
kanan dan kiri tampak nyaris 
terlepas dari posisinya.  han

Kericuhan di Ruang Sidang Jadi Alasan 
Petugas LPSK Amankan Richard Eliezer

SBY Pertanyakan Urgensi Ubah Sistem 
Pemilu dari Proporsional Terbuka ke Tertutup
SBY mempertanyakan maksud pihak-
pihak yang menggugat sistem pemilu 
di tengah sudah berjalannya tahapan 
Pemilu 2024 oleh KPU RI.

sebuah sistem tentu amat di-
mungkinkan. Namun, di masa 
‘tenang’, SBY menyatakan 
akan lebih baik jika dilaku-
kan perembugan bersama, 
ketimbang mengambil jalan 
pintas melakukan judical review 
ke MK.

“Menurut pendapat saya, 
mengubah sistem pemilu itu 
bukan keputusan dan bukan 
pula kebijakan (policy) biasa, 
yang lazim dilakukan dalam 
proses dan kegiatan mana-
jemen nasional (kebijakan 
pembangunan misalnya),” 
ungkap SBY.

SBY menegaskan ba gai-
manapun rakyat perlu diajak 
bicara dalam merubah sistem 
pemilihan umum.Rakyat sa-
ngat perlu diberikan penjelas-
an yang gamblang tentang 
rencana penggantian sistem 
pemilu itu.

Saat ini Mahkamah Kon-
stitusi (MK) sedang menguji 
materi (judicial review) Pasal 
168 UU RI Nomor 7 Tahun 

2017 tentang Pemilu terkait 
sistem proporsional terbuka. 
Apabila judicial review itu dika-
bulkan oleh MK, maka sistem 
pemilu pada 2024 mendatang 
akan berubah menjadi sistem 
proporsional tertutup.

Sistem proporsional ter-
tutup memungkinkan para 
pemilih hanya disajikan logo 
partai politik (parpol) pada 
surat suara, bukan nama kader 
partai yang mengikuti pileg.

Dari 9 fraksi partai politik 
di parlemen DPR Senayan 
Jakarta, hanya PDI Perjuangan 
yang setuju dengan sistem pro-
porsional tertutup. Sedangkan 
8 fraksi partai politik lainnya 
seperti Gerindra, Golkar, De-
mokrat, PKB, PAN, PPP, PKS, 
dan Nasdem menolak sistem 
proporsional tertutup.

Perwakilan pemerintah 
dalam sidang Mahkamah 
Konstitusi juga menyatakan 
tetap mendukung sistem Pe-
milu menggunakan propor-
sional terbuka.  han

JAKARTA (IM) - Presi-
den RI ke-6, Susilo Bambang 
Yudhoyono (SBY) memper-
tanyakan urgensi sejumlah 
pihak yang ingin mengubah 
sistem Pemilihan Umum (Pe-
milu) dari proporsional terbuka 
menjadi proporsional tertutup.

SBY melalui akun resmi 
Facebooknya pada Sabtu 18 
Februari 2023 mengatakan, 
selama ini dirinya sudah lama 
tidak bicara soal politik. Na-
mun, kata dia, sebagai warga 
negara ia memiliki hak asasi 
saya untuk peduli dan me-
nyampaikan pendapat.

“Materi yang ingin saya 
sampaikan ini, tentu berangkat 

dari niat dan tujuan yang baik, 
serta hendak saya sampaikan 
secara baik pula,” tulis SBY.

SBY mengaku mulai ter-
tarik dengan isu penggantian 
sistem pemilu, dari sistem 
proporsional terbuka menjadi 
sistem proporsional tertutup. 
Informasinya, Mahkamah 
Konstitusi (MK) akan segera 
memutus mana yang hendak 
dipilih dan kemudian dijalan-
kan di negeri ini.

“Sebelum yang lain, dari 
sini saya sudah memiliki satu 
catatan. Benarkah sebuah 
sistem pemilu diubah dan 
diganti ketika proses pemilu 
sudah dimulai, sesuai dengan 

agenda dan ‘time-line’ yang 
ditetapkan oleh KPU,” kata 
SBY.

SBY mempertanyakan 
maksud pihak-pihak yang 
menggugat sistem pemilu 
di tengah sudah berjalannya 
tahapan Pemilu 2024 oleh 
KPU RI.

Hal tersebut disampaikan 
SBY dengan berasumsi bahwa 
MK akan memutuskan sistem 
proporsional tertutup yang 
mesti dianut dalam pemilu 
2024 yang tengah berjalan 
saat ini. SBY juga memperta-
nyakan kegentingan merubah 
sistem pemilu.

“Apakah saat ini, ketika 
proses pemilu telah berlang-
sung, ada sebuah kegentingan 
di negara kita, seperti situasi 
krisis tahun 1998 dulu misal-
nya, sehingga sistem pemilu 
mesti diganti di tengah jalan,” 
kata SBY.

Menurut SBU, mengubah 

BEKASI (IM) - Span-
duk bergambar wajah Mo-
chamad Iriawan atau biasa 
disapa Iwan Bule dengan 
narasi yang mengajak warga 
ikut membangun Jawa Barat 
pada 2024, tampak di Bekasi, 
Jawa Barat.

Iwan Bule mengaku 
bahwa spanduk-spanduku 
itu dipasang oleh para sim-
patisannya.

“Yang pasang (spanduk) 
teman-teman yang simpati 
pada saya,” ujar Iwan kepada 
wartawan, Minggu (19/2).

Mantan Ketua Umum  
PSSI ini tak menampik ketika 
ditanya bahwa dirinya beren-
cana maju dalam Pemilihan 
Gubernur Jawa Barat pada 
2024 mrendatang.

Ia menegaskan bahwa 
dirinya sangat siap jika me-
mang diinginkan rakyat Jawa 
Barat untuk maju sebagai 
calon gubernur di Jawa Barat. 

“Apabila rakyat meme-

rintahkan saya selaku kon-
stituen, saya siap melayani 
rakyat Jabar,” jelas Iwan.

Sebagai informasi, span-
duk Iwan Bule ttampak 
erpasang di persimpangan 
Jalan Chairil Anwar dan 
Jalan Cut Meutia Bekasi 
Timur, Kota Bekasi, atau 
akses menuju Kabupaten 
Bekasi dan Jakarta. 

Spanduk itu berukuran 
sekitar 200x80 sentimeter. 
Lokasi spanduk bergam-
bar Iwan Bule itu dekat 
dengan Terminal Induk 
Kota Bekasi. Spanduk itu 
dipasang secara liar dengan 
diikat di pagar pembatas 
jalan. Spanduk itu bertulis-
kan “Bersama-sama Kita 
Membangun Jawa Barat”, 
lengkap dengan foto Iwan 
Bule di sisi kanan dan kiri.

Salah satu warga meng-
aku tidak tahu siapa yang 
memasang spanduk tersebut 
dan kapan dipasang.  mei

Spanduk Iwan Bule Bertuliskan 
“Bangun Jabar” Muncul di Bekasi

JAKARTA (IM) - Par-
tai Gerindra menggelar 
pesta rakyat dalam rangka 
peringatan HUT ke-15 di 
Kota Serang, Banten. Acara 
tersebut dihadiri sejumlah 
elite Gerindra, mulai dari 
Ketua Harian Dasco hingga 
Wakil Dewan Pembina San-
diaga Uno.

Kehadiran Sandiaga 
itu terlihat dari foto yang 
diterima wartawan. Sandi-
aga tampak hadir bersama 
Dasco.

“Bersama Sandiaga Uno 
menghadiri HUT perayaan 
Partai Gerindra ke-15 di 
Kota Serang, Banten,” kata 
Dasco, Minggu (19/2).

Dasco menegaskan, 
perayaan ini mendukung 
penuh Ketua Umum Ger-
indra Prabowo Subianto se-
bagai capres di 2024. Begitu 
juga dukungan terhadap 
Gerindra untuk menang 
di 2024.

“Dukungan penuh ter-

hadap Prabowo Presiden 
dan Gerindra menang untuk 
2024,” ujarnya.

Selain Dasco dan San-
diaga Hadir juga Sekjen 
Gerindra Ahmad Muzani 
di lokasi. Muzani sempat 
memberikan sambutan di 
acara tersebut.

“Hari ini adalah hari 
peringatan atau memperin-
gati ulang tahun Gerindra 
yang ke-15 jatuh pada tang-
gal 6 Februari 2023, namun 
kita peringati hari ini,” kata 
Ahmad Muzani di Lapang-
an Griya Mahesa di Kota 
Serang, Banten, Minggu 
(19/2).

Pesta rakyat Partai Ger-
indra ini digelar dengan 
menyerahkan undian mulai 
jalan sehat dan pembagian 
undian dari umroh dan bagi-
bagi hadiah. Muzani me-
minta warga Banten kembali 
memenangkan Gerindra 
di Pemilu 2024 dan men-
dukung Prabowo sebagai 

presiden
“Kami harap masyara-

kat Banten akan kembali 
mempercayakan Prabo-
wo sebagai presidennya 
masyarakat Banten. Kami 
harap 2024 datang akan 
kembali mempercayakan 
Partai Gerindra jadi pili-
han masyarakat Banten,” 
ujarnya.

Pada pemilu 2019 lalu, 
Prabowo disebut berjaya 
sebagai pilihan masyarakat 
Banten. Termasuk pilihan 
terhadap partai berlambang 
garuda ini pun menang 
sebagai pilihan masyarakat 
Banten.

“Kami ucapkan terima 
kasih yang tahun 2019 lalu 
mempercayakan ke Ger-
indra dan jadi pemenang 
pemilu 2019 di Banten ini. 
Kami ucapkan terimakasih 
mempercayakan Prabowo 
waktu itu Prabowo-San-
diaga jadi presiden dan 
menang,” ujarnya.  han

Dasco hingga Sandi Hadiri Pesta Rakyat 
di Banten: Dukungan Penuh untuk Prabowo
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KIRAB PEMILU 2024 DI ACEH
Petugas Komisi Independen Pemilihan (KIP) Kota Banda Aceh menata 
24 bendera partai politik nasional dan lokal di atas mobil kirab pemilu 
untuk mensosialisasikan pemilihan umum serentak 2024 di depan Masjid 
Raya Baiturrahman, Banda Aceh, Aceh, Minggu (19/2). Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) telah meluncurkan kirab pemilu menuju hari pemungutan 
suara serentak 14 Februari 2024 di 38 provinsi dan 514 kebupaten/kota. 

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang 
No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (“UUPT”), Direksi  
PT CTXG Indonesia Berkarya, berdomisili di Jakarta Selatan (“Perseroan”), 
mengumumkan bahwa sebagian besar saham Perseroan akan diambilalih 
oleh PT Digital Indonesia Berkarya sehingga mengakibatkan perubahan 
pengendali atas Perseroan sebagaimana diatur dalam UUPT (“Akuisisi”).
Dalam hal ini, pihak-pihak yang keberatan dengan rencana Akuisisi dapat 
mengajukan keberatan secara tertulis disertai dengan alasan yang sah 
dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari sejak tanggal 
pengumuman ini kepada Perseroan di alamat sebagai berikut: District 8 
Treasury Tower Lantai 18, SCBD, Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Senayan, 
Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Jakarta, 20 Februari 2023
    Direksi             Direksi
PT CTXG Indonesia Berkarya     PT Digital Indonesia Berkarya

PENGUMUMAN AKUISISI

JAKARTA (IM) - Tik-
Tokers Henry Kurnia Adhi 
Sutikno atau yang dikenal 
dengan sebutan Jhon LBF, 
digugat seorang pengusaha 
Rp 1,8 miliar atas dugaan 
penipuan.

Disebutkan bahwa aksi 
penipuan yang diduga di-
lakukan Jhon LBF melibat-
kan perusahaannya, yakni 
PT Lima Sekawan (Hive 
Five).

Kuasa hukum penggugat 
PT Adidharma Ekaprana, 
Arif  Edison mengatakan, 
ka  sus ini bermula sejak tahun 
2022, di mana kliennya me la-
ku kan perjanjian dan menye-
rahkan uang sebesar Rp800 
juta sebagai upah kepada 
Jhon LBF yang meng aku bisa 
me nangani kasus hukum. Na-
mun setelah uang diserahkan 
ba ru ditehaui ternyata Jhon 
LBF tak memiliki kompetensi 
di bidang hukum.

“Kasus ini mulai 2022 un-
tuk jasa hukum, dimana Hive 
Five ini sama sekali tidak me-
miliki kompetensi ya dalam 
bidang hukum, mereka bukan 
lawyer, bukan pengacara atau 
advocat Undang-Undangnya 
juga udah jelas,” kata Arif  saat 
konferensi pers di kantornya 
Kelapa Gading, Jakarta Utara, 
Sabtu (18/2).

Setelah mendapat upah 
sebesar Rp800 juta, Jhon 
LBF ternyata  tidak men-
jalankan pekerjaan yang 
diharapkan kliennya. Hal 
ini terbukti dari laporan 

keuangan, audit dan pajak 
yang dilakukan. Parahnya, 
konten kreator tersebut me-
minta uang tambahan untuk 
menyewakan kantor.

“Jadi wajar aja kerjaan 
ti dak beres untuk akuntansi, 
laporan keuangan, audit dan 
pajak. Jadi mereka udah te-
rima pembayaran minta la gi 
uang sebesar 600 juta dan 
juga terakhir juga menye wa-
kan kantor dan tidak pernah 
diserahkan, tapi diberikan 
kepada pihak lain,” kata Arif.

“Untuk itu, kita sebagai 
korban dan kita juga tau 
kalau Hive Five bukan milik 
mereka. Pemiliknya adalah 
Cindy Kurniawan dan itu 
diklarifi kasi di situs kemen-
trian dan ternyata mereka 
menzolimi para pendirinya 
terdahulu. Mereka meram-
pas sahamnya dengan cara 
yang ilegal,” ujar Arif

Arif  meyakinkan bah-
wa Jhon LBF tidak pernah 
memiliki bukti bayar beli 
sahamnya. Apalagi dengan 
modal Rp100 juta tidak me-
mungkin untuk membayar 
brand ambassador seperti vicky 
prasetyo dan memiliki ca-
bang di 10 menara di Jakarta 
hanya dalam satu tahun. 
Arif  menggugat perdata 
selebgram itu dengan keru-
gian Rp1,8 miliar sekali gus 
penipuan yang dilakukan 
Jhon LBF selaku pemegang 
merek Hive Five yang selama 
ini diketahui oleh masyara-
kat.  han

TikToker Jhon LBF Digugat 
Terkait Penipuan Rp1,8 Miliar


